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Лучших— в народные 
заседатели

На предприятиях, в 
колхозах, учреждениях и 
общественных организа
циях района начались со
брания трудящ ихся, по
священные выборам на
родных заседателей .

В отправлении социали
стического правосудия на
родным заседателям  от
водится большая роль. 
Они активно участвую т 
во всем ходе судебного 
процесса, наравне с на
родным судьей решают, 
виновен или не виновен 
подсудимый, определяю т 
меру наказания или спо
соб и размер удовлетво
рения гражданского иска. 
Кроме того, народные за 
седатели ведут большую 
работу среди трудящ ихся, 
следят за  воспитанием и 
и исправлением правона
руш ителей, получивших 
условное наказание. Е сте
ственно . поэтому, что в 
число народных засед ате
лей должны быть избра
ны лучшие представите
ли рабочих, колхозников, 
интеллигенции, люди, с 
мнением которых счита
ются, чей авторитет сре
ди трудящ ихся не подле
жит сомнению.

В старом составе на
родных судов нашего 
района было немало та 
ких товарищей. О ни с 
честью оправдали доверие 
избирателей, активно, с 
желанием и знанием дела 
выполняли свои обязан
ности.

Примером добросовест
ного отношения к выпол
нению обязанностей на

родного заседателя мо
жет служить общ ествен
ная деятельность работ
ницы швейной фабрики 
А . П . Сергеевой, послан
цев колхозников артели 
имени Чапаева, артели 
имени Калинина—Н. А. 
Кочнева, П. Г. Голенду- 4 
хина и многих других 
народных заседателей .

Вот такие люди и дол
жны быть избраны в чи
сло народных засед ате
лей на предстоящ их со
браниях. А  чтобы это 
случилось, партийным ор
ганизациям профсою зно
му активу надо всесто
ронне рассм отреть канди
датуры , прежде чем вы
нести их на обсуждение.
Д а  и сами собрания не J 
должны превратиться в 
формальное голосование. 
З д е сь  надо будет как еле-  ̂
дует поговорить, подроб
но обсудить, сможет ли ре
комендуемый товарищ  вы
полнить почетные обязан 
ности народного за с ед а 
теля, имеет ли он мо
ральное право судить дру
гих людей. И только пос
ле такого обсуждения сле
дует ставить кандидату
ру на голосование.

Если все это будет соб
людено, если товарищи, 
ответственны е за  выборы, 
не допустят элементов 
формализма, спешки в про
ведении собрания, в чис
ло народных заседателей  
будут избраны именно те 
люди, которые смогут ус
пешно выполнить это о т 
ветственное поручение.

В э т и  дни
Чем ближе день открытия 

Пленума, тем сильнее раз
горается пламя соревнова
ния среди доярок, свина
рок, телятниц.

В эти дни отлично тру
дятся доярки МТФ №  1
Авдюкова Зинаида и Ро- 
гожникова М аргарита. Они 
надаивают ежедневно от 
каждой фуражной коровы 
более 7 литров. Образцы 
труда показывают доярки 
Зоя Подковыркина, Раиса 
Костылева, Клавдия Д ани
лова, телятницы Мария 
Клевакина и Галина Дми
триева, свинарь Данил Ко
лесников, птичница Вален
тина Миронова.

Эти успехи во многом 
зависят от крепкой кормо
вой базы. В этом году в 
нашем колхозе получен не
плохой урож ай кукурузы , 
много заготовлено сена. 
Успешно колхоз справился 
с уборочной кампанией. 
Ко дню открытия П лену
ма мы произведем полтора 
годовых плана мяса. Ус
пешно идет выполнение 
плана по надою молока.

Мы твердо уверены, что 
вполне справимся как с го
довым планом, так и с обя
зательствами по надою 
молока на 1960 год.

Свои трудовые успехи 
уральцы  посвящают П лену
му Ц К  КП С С .

В КОНДРАТЬЕВ, 
секретарь парторганизации

колхоза „Урал“ .

Кировоградская область. 948 ц е н т н е р о в  м о л о к а  н а  к а ж д ы е  100 
г е к т а р о в  с е л ь с к о х о з я й с т в е н н ы х  у го д и й  п о л у ч и л и  с н а ч а л а  г о д а  
ж и в о т н о в о д ы  п е р в о го  о т д е л е н и я  С а л ь к о в с к о г о  с в е к л о с о в х о з а .  К  
К0ННУ го д а  э т а  ц и ф р а  у в е л и ч и т с я  до  1.100 ц е н т н е р о в .

О т л и ч н о  т р у д и т с я  в с о в х о з е  д о я р к а  к о м со м о л к а  М а р и я  Ч е р н е н ь -  
ка.  О н а  н а д о и л а  н а  10-е  н о я б р я  по 4.830 к и л о г р а м м о в  м о л о к а  от 
к а ж д о й  ко р о в ы ,  а  к к о н ц у  го д а  о б я з а л а с ь  д о в е с т и  н а д о й  д о  5.750 
к и л о г р а м м о в .

Э т о  б у д е т  м ои м  т р у д о в ы м  п о д а р к о м  д е к а б р ь с к о м у  П л е н у м у  
Ц К  К П С С , — г о в о р и т  м о л о д а я  д о я р к а .

Н а  с н и м к е :  М. Ч е р н е н ь к а .
Фото Г. В еруш кина. Ф отохроника ТАСС.

Удобрениям—широкую дорогу

Беседа Н. С. Хрущева е В. Гомулкой
26 ноября Первый сек

ретарь Ц К  КП С С , П ред
седатель Совета М инистров 
С С С Р тов. Н. С. Хрущев 
принял в Кремле Первого 
секретаря Ц К П О РП  тов.
В. Гомулку и имел с ним

беседу, которая прош ла в 
дружеской, сердечной об
становке.

На беседе присутствовал 
заведующ ий отделом ЦК 
КП С С  тов. Ю .  В. Андро
пов.

Годовой план— 
к 13 декабря

Готовясь достойно встре
тить Пленум Ц К  партии, 
доярка МТФ №  1 колхоза 
имени Сталина Наталья 
Ш абунина реш ила ко дню 
открытия П ленума выпол
нить годовой план.

Слова доярки не расхо
дятся с делом — за ноябрь 
она надоила по 185 литров 
от каждой закрепленной за
ней коровы.★ ★¥

С утра до вечера по до
роге, что ведет от МТФ 
№  1 на поля, движутся 
трактора с санями, груж ен
ными навозом. З а  короткий 
срок механизаторы выве
зли  более 750 тонн.

В. КЛИМАРЕВ.
с. Черемисека.

Н аука и практика земле
делия давно доказали, что 
урож ай на удобренных зем
лях гораздо выше, чем на 
неудобренных. Однако об 
этой простой истине, если 
судить по выполнению го
дового плана вывозки удо
брений, забыли руководи
тели колхозов района. Го
довой план, как свидетель
ствует сводка, выполнен 
по вывозке навоза на 32,1 
процента, по вывозке тор
ф а —на 0,5 процента.

П оказатель выполнения 
плана вывозки удобрений 
в колхозах имени С вердло
в а— на 61 процент, «Л е
нинский путь» — на 51, име
ни С талина— на 40 про
центов выше среднего рай
онного показателя. В ос
тальных колхозах дело 
идет очень плохо.

Возьмем, к примеру, кол
хоз имени Калинина. План 
вывозки навоза выполнен 
им на 8,1 процента, а тор
фа не вывезено ни тонны. 
В чем причина невыполне
ния плана? Может, здесь 
не хватает органических 
удобрений? Нет, 1500 тонн 
перегноя леж ат еще с 
1959 года, 4800  тонн тор
ф а и немало навоза нако

пилось за этот год. Есть в 
колхозе погрузчик, само
свалы, лошади. Нет, ока
зывается, только ж елания 
у агронома заниматься вы
возкой удобрений.

Неплохо бы калининцам 
съездить в колхоз имени 
Сталина и поучиться, как 
вывозить навоз и торф на 
поля.

Чем объяснить то, что 
план вывозки навоза в 
колхозе «У рал» выполнен 
лиш ь на 20 процентов? А г
роном тов. Ш игин объяс
няет это тем, что директор 
РТС тов. М усальников не 
выделяет погрузчика в рас
поряжение колхоза.

Плохо идет работа по вы
полнению плана вывозки 
удобрений в колхозах име
ни Ворошилова, имени Ч а
паева, имени Ленина.

В нашем районе с 20 
ноября по 20 декабря про
водится месячник вывозки 
удобрений. Сейчас нужно 
использовать каждый пого
жий день, пока бурты на
воза и торфа промерзли не
глубоко. Судьба урож ая 
1961 года во многом за 
висит от того, сколько удо
брений мы внесем в почву.

Д. ТИХОНОВ, 
главный агроном сельхозинспекции.

Повысить организаторскую роль Совета

Пусть ярче горят огни к ультур ы
В С Е С О Ю ЗН О Е  С О ВЕЩ АН И Е Р А Б О Т Н И К О В  

К У Л Ь Т У Р Н О -П Р О С В Е Т И Т Е Л В Н Ы Х  У Ч Р Е Ж Д Е Н И Й

М ОСКВА, 28 ноября 
(ТАСС). Здесь началось 
Всесоюзное совещание р а
ботников клубов, домов и 
дворцов культуры . В Ко
лонном зале Дома союзов 
собрались представители 
огромной армии культпро
светработников. В совещ а

нии участвуют такж е пред
ставители партийных орга
нов, министерств культуры  
С С С Р и Р С Ф С Р .

Совещание открыл пред
седатель ВЦ СП С В. В. 
Гришин. С докладфм высту
пила секретарь ВЦ С П С  
Т. Н. Николаева.

На очередной XI сессии 
депутаты городского Со
вета обсудили вопрос «О 
работе городского Совета». 
Бы ло отмечено, что, руко
водствуясь постановлением 
Ц К  К П С С  «Об улучш ении 
деятельности Советов и уси
лении их связи с масса
ми», исполком городского 
Совета несколько улучш ил 
руководство организацион
но-массовой работой. Ожи
вилась деятельность депу
татов и постоянных комис
сий.

Однако сессия отметила, 
что исполком городского 
Совета слабо осуществляет

С с е с с и и  
г о р о д с к о г о  С о в е т а  

♦
свою основную роль — ор
ганизатора подъема эконо
мики и культуры  города, 
не принимает действенных 
мер по улучш ению бытово
го обслуживания трудящ их
ся, слабо контролирует ра
боту своих отделов.

Капитальный ремонт ж и
лого фонда идет медленно, 
план выполнен только на 
66 процентов. П лан по сда
че ж илья в эксплуатацию 
выполнен предприятиями 
города на 4 4  процента.

Серьезным недостатком 
в 'деятельности исполкома 
является то, что он слабо 
осуществляет контроль за 
выполнением собственных 
решений, недостаточно при
влекает к этому постоян
ные комиссии, депутатов.

Об этом говорили высту
пившие депутаты тт. А л
ферьев, Литвак, Ф илип
пов, Умных, председатель 
женсовета тов. Сергеева, 
председатель уличного ко
митета тов. Карташ ов.

Сессия приняла решение, 
в котором обязала испол
ком горсовета принять ме-4 > 
ры  по устранению отмечен
ных недостатков.



Корякский национальный округ.
Большого успеха в социали

стическом соревновании доби
лись оленеводы бригады .Y» I 
из колхоза имени Кирова Ти- 
гильского района.

В бригаде .V» 1 трудится мо
лодежь, пришедшая сюда по 
призыву комсомола. Бригада 
стремится быть передовой не 
только в труде, но и в быту. 
За сотни километров по тунд
ре на оленьих упряжках ком
сомольцы доставляют в стан 
книги, газеты, учебники. Боль
шую работу проводит комсо
молец-агитатор лучший пастух 
бригады Ётекьев Телневич.

На снимке: знатный олене
вод Етекьев Телневич.

Фото Ю. Муравина.
Ф отохроника ТАСС.

rj-SSSSSSSSSJSSSSSSSSS. SSSSSSSS
I I Л  П РО ТЯ Ж ЕН И И  всей 
■* истории Советского го
сударства Коммунистиче
ская партия и правительст
во принимали меры к ук 
реплению социалистиче
ской законности, как одно
го из могучих рычагов со
циалистического строитель
ства.

Уже в ноябре 1917 года 
вышел исторический декрет 
о суде, который создавал
ся для борьбы с врагами 
парода и защиты прав 
граждан молодой Совет
ской республики.

Декретом ликвидирова
лась вся сложная и запу
танная система старого 
буржуазного правосудия, 
упразднялся громоздкий 
аппарат прокуратуры и ад 
вокатуры.

« Пусть кричат, — говорил 
по этому поводу на HI 
съезде Советов В. И. 
Ленин, — что мы, не ре
формируя старый суд, 
сразу отдали его на слом. 
Мы расчистили этим доро
гу для настоящего народ
ного суда» (Ленин. Соч. 
т. XXII стр. 212).

Эти пророческие слова
В. И. Ленина полностью 
оправдались в жизни. Наш 
суд за годы Советской вла
сти стал подлинно народ
ным, самым демократиче
ским и справедливым су
дом в мире. Он избирает
ся народом и в своей дея
тельности отчитывается пе
ред избирателями.

Трудящиеся избираю т 
народными судьями и на
родными заседателями пе
редовых, наиболее актив
ных и сознательных сынов 
и дочерей народа, предан
ных социалистической Ро
дине, делу строительства 
коммунизма.

„ПРАВДА КОММУНИЗМА4'
2стр . 2 декабря 1960 г о д а .

И Д Е Т  ПОДПИСКА НА ГА Ж У Р Н А Л Ы
Металлурги выписали 1400 периодических изданий

Нынче партийная орга
низация никелевого завода 
очень большое внимание 
уделяет проведению среди 
трудящихся подписки на 
периодические издания — 
газеты и журналы.

Вопросы подписки триж
ды за короткий срок были 
предметом обсуждения на 
заседаниях партийного бю
ро.

На эти заседания, кроме 
секретарей цеховых пар
тийных организаций, при
глашались общественные 
распространители периоди
ческой печати. Они есть у 
нас в каждом цехе.

Всю работу партийное 
бюро строило таким обра
зом, чтобы в 1961 году 
каждый трудящ ийся заво
да получал газету или 
журнал.

Сразу же после объяв
ления подписки во всех це
хах были оформлены кра
сочные объявления, из ко
торых рабочие узнали, где, 
когда, у кого и на какие 
издания они могут подпи
саться.

Мы не ограничились объ
явлениями. Общественные 
распространители шли к 
рабочим, рассказывали им 
о периодических изданиях. 
Так, например, тов. Ники
тина из плавильного цеха 
провела беседы почти во 
всех бригадах. Много бе
сед, как коллективных, так 
и индивидуальных, прове
ли общественные распро
странители Г. А. Сергеева 
в шихтово-железнодорож
ном цехе и В. Н. Карта
шов в отделе капитально
го строительства.

За всей этой работой 
партийное бюро постоянно 
следило и направляло ее. 
Непосредственное руковод
ство деятельностью обще
ственных распространите
лей партийная организация 
поручила мне.

Товарищи из цехов ре
гулярно докладывали мне

о ходе подписки, сообща
ли, как идет распростране
ние того или иного изда
ния.

Сейчас можно уже под
вести кое-какие итоги всей 
этщй работы. Очень хоро
шо прошла подписка в 
шихтово-транспортном цехе 
и ОКСе, где на газеты и 
журналы подписался каж 
дый рабочий. То же самое 
можно сказать о плавиль
ном цехе. Здесь среди ра
бочих и мастеров распро
странено около трехсот пе
риодических изданий. Есть 
металлурги, которые под
писались на 4 — 5 изданий. 
Так ш лаковщик А. М. Ш о
рохов выписал журналы 
«Огонек», «В помощь по
литическому самообразова
нию», «Охота и охотничье 
хозяйство», газеты «У раль
ский рабочий» и «Ю ный 
ленинец». Старший загруз
чик М. Ряков будет полу
чать в будущем году ж ур

налы «В помощь полити
ческому самообразованию», 
«У ральский следопыт», га 
зеты «Красная звезда», 
«Ю ный ленинец» и район
ную газету «П равда ком
мунизма». Три ж урнала и 
газету выписал мастер это
го цеха А. В. Бобков.

Всего на заводе распро
странено 1400 периодиче
ских изданий.

Мы не думаем останав
ливаться на этом. В остав
шиеся до конца подписки 
дни будут распространены 
еще несколько десятков га 
зет и журналов.

Много мы могли бы еще 
распространить нашей рай
онной газеты «П равда ком
мунизма». Спрос на нее 
большой. Но, к сожалению, 
подписка на нее ограниче
на. Очевидно, в будущем 
районным организациям 
следует добиться увеличе
ния тиража нашей газеты.

В. Ш'ИВОНОГОВА.

С е г о д н я  в Ш у ш е н с к о м ,  
бывшем м е с т е  ссылки В. И. Л енина

Красноярский край. Неузнаваемо изменился облик села Ш ушен
ского, бывшего места ссылки В. И. Ленина. В этом году село пе
реименовано в рабочий поселок.

<'ейчас здесь заканчивается строительство Дворца культуры. 
К декабрьскому Пленуму ЦК КПСС шушенцы получат новый очаг 
культуры с залом на 420 мест, комнатами для кружковых занятий 
и лекционным залом. В здании разместятся также библиотека и 
музыкальная школа.

Па снимке: новое здание Дворца культуры в Шушенском.
Фото Ю. Бармина. Фотохроника ТАСС.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ НАРОДНЫХ СУДОВ

ПОДЛИННО НАРОДНЫЙ
Глубокая пропасть раз

деляет наш суд от суда 
буржуазного, который я в 
ляется верным стражем ка
питализма, орудием поли
тического господства пра
вящих классов над трудя
щимися.

Наш суд во всей своей 
деятельности руководст
вуется политикой Комму
нистической партии и за 
конами Советского госу
дарства, выраж аю щ ими ко
ренные интересы всех со
ветских людей.

Народные суды, по за 
кону о судоустройстве 
Р С Ф С Р , призваны охра
нять от всяких посяга
тельств закрепленный Кон
ституцией общественный и 
государственный строй, со
циалистическую  систему 
хозяйства, социалистиче
скую  собственность, поли
тические, трудовые, ж и
лищ ны е и другие личные

и имущественные права и 
интересы граж дан, гаран
тированные Конституцией. 
Охраняют они также права 
и интересы государствен
ных предприятий, учреж 
дений, колхозов, коопера
тивных и иных обществен
ных организаций.

Народный суд всей своей 
деятельностью воспитывает 
граждан в духе преданно
сти Родине и делу комму
низма, в духе точного и 
неуклонного исполнения 
советских законов, береж
ного отношения к социали
стической собственности, 
соблюдения дисциплины 
труда. Он воспитывает так
же чувство честного отно
шения к государственному 
и общественному долгу, 
уважение к правам, чести 
и достоинству граж дан, к 
правилам социалистическо
го общежития.

За последние годы улуч

шили свою работу суды 
нашего Режевского района. 
Они качественнее и быст
рее стали рассматривать 
уголовные и гражданские 
дела. Работники судов вы
ступают перед трудящ ими
ся предприятий,перед кол
хозниками с лекциями, до
кладами и беседами, с от
четами о работе судов, 
тщательно инструктируют 
народных заседателей по 
конкретным судебным де
лам, знакомят их с законо
дательством. Укрепились 
связи судов с обществен
ностью. Многие дела рас
сматриваются прямо на 
предприятиях и в колхозах 
с участием общественных 
обвинителей и обществен
ных защитников.

В деятельности судов на
шего района есть много хо
рошего. Об этом должны 
рассказать трудящ имся аги 
таторы в дни подготовки к 
предстоящим выборам.

JI. НИКИТИН,
адвокат.

И т оги  
одного дня

В прошлое воскресенье 
многим жителям нашего 
района, вероятно, прихо
дилось отвечать на вопрос 
общественного уполномо
ченного по подписке: «Вы 
не хотите оформить под
писку на газеты  и ж урна
лы ?» Редко отвечали отка
зом.

За один этот день была 
оформлена подписка на 
1000 экземпляров печат
ных изданий, из которых 
3 0 0 —на поселке Быстрип- 
ском. Вместе с работника
ми конторы связи активное 
участие в воскреснике при
няли 40 учащ ихся сель
скохозяйственного технику
ма, 30 учеников школы 
№  3. Хорошо поработали 
в этот день в Липовском 
отделении связи (началь
ник отделения М. В. Ми
неева).

А А. Кропотухина за 
этот день оформила под
писку на 25 экземпляров,
А. С. Лепинских— на 24, 
М. В. И льины х— на 23,
А. Ф. П ряхина—на 19.

Из учащихся сельскохо
зяйственного техникума на 
большее число изданий 
подписала первокурсница
А. Кузьминых.

Т. ЗОРИНА.

Кто впереди
Выполнение плана подписки 

на газеты  и журналы 
почтовыми отделениями района

(в экзем плярах на 1000 человек 
населения по состоянию на 30 

ноября I960 г.)

Арамашка 579
Спартак 523
Останино 523
Октябрьское 474
г. Реж  464
Глинка 442
Каменка 400
Линовка 382
Клевакино 379
Черемисска 374
Озерной 314
Фирсово 309
Леневка 292
Першино 251
Костоусово 240
Крутиха 211
В этом году поставлена 

задача— выписать .не ме
нее 500 экземпляров газет 
и журналов на 1000 чело
век населения. Хорошо 
справились с этим Арамаш- 
ковское, Останинское и 
Спартаковское почтовые от
деления. Первое превысило 
эту цифру на 79 второе и 
третье—на 23 экземпляра. 
Близки к выполнению по
ставленной задачи Октябрь
ское, Режевское городское, 
Каменское и Глинское 
почтовые отделения. Но в 
целом по району резуль
таты работы по подписке 
нельзя назвать хорошими. 
Особенно отстают Крутиха 
и Костоусово.

Идут последние дни под
писки на газеты и ж урна
лы. Долг отстающих— на
верстать упущенное.
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Зима опередила режевских спортсменов
-------- ’ □ Q------------------------------

\  /
Рейдовая бригада нештатного отдела физкультуры и сйорта 

„Правды коммунизма" во второй половине ноября проверила готов
ность коллективов ДСО города к началу зимнего спортивного се
зона.

Ниже публикуются материалы рейда.

, D

На Быстрннском поселке 
затишье

Па Быстрннском посел
ке в четырех секциях зим
него спорта пожелало за
ниматься 1500 человек. Но 
ни один из них пока нигде 
ие занимается. В спортив
ной работе здесь наблю
дается затишье.

Казалось бы, тон в спор
тивной работе на поселке 
должно задавать строитель
ное училищ е №  26. В нем 
много молодежи. Имеется 
и материальная база: около 
100 пар лыж, коньки. Есть 
в училищ е люди, способ
ные возглавить спортив
ную работу: председате
лем совета ДСО «Трудо
вые резервы» является ди
ректор училищ а тов. Мало- 
феев, давно занимаются 
спортом заведующий учеб
ной частью тов. Гусев, боль
шая часть мастеров. Одна
ко план зимних спортивных 
мероприятий здесь все еще 
не продуман. До сих пор 
неизвестно, когда и где 
будут проходить спортив
ные соревнования.

Странную позицию занял 
замполит училища тов. Мон 
зин. Он выступает не в ро
ли организатора зимнего 
спорта, а в роли пассивно
го наблюдателя.

Пришел, развалил, ушел...
По соседству с «Трудо

выми резервами» находит
ся другой большой спор
тивный коллектив — ДСО 
«Труд», в котором состоят 
рабочие, служащ ие и ин
женерно-технические ра
ботники строительного уп
равления. У этого коллек
тива в свое время была соз
дана хорошая материаль
ная база. Администрация 
предприятия не поскупи
лась на приобретение спор
тивного инвентаря. Следо
вало ожидать, что спорт
смены-строители оправдают 
надежды, упорной работой 
добьются высоких резуль
татов. Но получилось об
ратное.

Председатель совета ДСО 
«Труд» А. Минашкин, ра
ботая инструктором по ф из
культуре, встал на пороч
ный путь, занялся пьянст
вом. Он пьяным являлся 
на игры по футболу, раз
валил спортивную работу 
в строительном управле
нии. Дело кончилось тем, 
что он бросил работу инст
руктора и, не отчитавшись, 
самоустранился от обязан
ностей председателя совета 
ДСО. Все это происходи
ло на виду у партийной, 
профсоюзной и комсомоль
ской организаций, но никто 
не привлек бездельника к 
ответственности. А. Ми
нашкин «целехонек» и 
«чистехонек» перешел на 
работу в другую организа
цию.

Допущенные ошибки сей-

п _     --

час исправляются. Комитет 
комсомола, постройком 
профсоюза наметили кон
кретные мероприятия, и 
нужно сделать все для то
го, чтобы они осуществи
лись. Администрация пред
приятия, как и в прошлом 
году, вновь выделила бо
лее 30 тысяч рублей на 
приобретение зимнего спор
тивного инвентаря.

На наш взгляд, спорт
сменам строительного уп
равления необходимо по
строить каток, использовав 
для этого площадь на строй- 
городке. Целесообразно 
также лыжную базу пере-, 
вести в другое помещение 
и организовать выдачу лы ж  
на прокат.

О девушках и спорте
Секретарь комитета ком

сомола швейной фабрики 
JI. Стебикова встретила нас 
жалобой на организатора 
физкультуры Ю. Авдюко
ва:

— Он явно не справляет
ся со* своими обязанностя
ми.

П очему?—поинтересова
лись м ы .— Может быть, ему 
нужна помощь?

Оказалось, что помощь 
оказывается. Нам показа
ли партию новых лыж, па
лок, ботинок, приобретен
ных к началу зимнего се
зона. Если все это разум 
но использовать, то еж е
дневно 50 спортсменов 
швейной фабрики могли бы 
заниматься лыжными тре
нировками.
Но спортинвентарь лежит 
на складе без движения.

Разы скали 10. Авдюко
ва. На все наши вопросы 
он отвечал общими слова
ми: «Думаем», «Собираем
ся».

Ш вейницы умеют хоро
шо работать. А вот свобод
ное время у них органи
зуется плохо. В бригадах 
коммунистического труда 
нам не смогли назвать ф а
милии работниц, регуляр
но занимающихся спортом. 
Между тем, девушек, ж е
лающих стать спортсмен
ками, на фабрике много. 
И в том, что их запросы 
не удовлетворяются, вино
ват не только организатор 
физкультуры  Ю. Авдюков. 
Значительную долю вины 
должен взять на себя и ко
митет комсомола во главе 
с его секретарем Л. Сте- 
биковой.

А где коллектив? N
Мы на стадионе ДСО 

«Труд». Первое, что нам 
бросилось в глаза, это два 
человека с лопатами и мет
лами в руках— инструктор 
физкультуры райспортсою- 
за А. Чепчугов и рабочий 
стадиона И. Почтарь. Вот 
уже вторую неделю они за 
нимаются расчисткой пло
щади для катка.

Своими силами два чело

века создают условия для 
работы спортивных секций. 
П равда, сделано ими уже 
много. Помимо почти рас
чищенной площ адки для 
катка мы видели здесь пол
ностью подготовленный к 
эксплуатации зимний спорт
инвентарь— большое коли
чество лыж и коньков с бо
тинками к ним.

Однако можно было сде
лать значительно больше, 
если бы этим занимались 
не два человека, а весь кол
лектив спортсменов. Каток, 
например, был бы уж е пе
редан в эксплуатацию.

К сожалению, у членов 
городского ДСО «Труд» 
сильны иждивенческие на
строения. Они прекратили 
занятия в спортзале город
ского Дома культуры  лишь 
по той причине, что из рас
сохшихся половиц начали 
выступать наруж у ш ляп
ки гвоздей. Сотни спорт
сменов, среди которых, не
сомненно, есть и плотники, 
ждут, когда придут строи
тели и отремонтируют пол.

Спортзал пустует в ожи
дании мастеров. Над обо
рудованием стадиона в по
те лица трудятся двое. А 
где же коллектив? Почему 
члены ДСО «Труд» не 
проявляют собственной ини
циативы в подготовке к зим
нему сезону?

\ /Металлурги беднее всёх
На протяжении двух се

зонов коллектив металлур
гов не участвовал в лы ж 
ных соревнованиях. Причи
на одна: нет у них лыжной 
базы.

В этом году наметился 
«сдвиг» — приобретено... 
10 пар лыж. И это на весь 
коллектив рабочих никеле
вого завода! Поистине: го
ра родила мышь.

Ссылаясь на отсутствие 
средств, председатель руд -1 
завкома тов. П авлуш ев за 
явил, что спортинвентарь 
будет приобретен только в 
будущем году.

Не первый год спортсме
ны никелевого завода слы
шат подобные обещания. 
И это их ни в коей мере 
не удовлетворяет. Им нуж 
ны коньки и лы ж и не в 
будущем году, а сегодня.

Обоснованные претензииV
Рейдовая бригада побы

вала в коллективах ф из
культуры УП П -И  ВОС, 
металлозавода, райпром- 
комбината, школ города. И 
всюду мы слыш али серьез
ные претензии в адрес тор
говых организаций. В ма
газинах нет качественных 
лыж, лыжных ботинок, 
костюмов и другого зим
него спортинвентаря. За 
каждым пустяком коллек
тивы посылают специаль
ных людей в г. Свердловск. 
На эти поездки расходую т
ся дополнительные сред
ства.

В Режевском райпотреб
союзе рейдовая бригада об
наруж ила подробную заяв
ку Райспортсоюза на спор
тивный инвентарь, подан
ную еще в мае 1960 года. 
Она до сих пор леж ит под

сукном% О чевидно,заведую 
щий торговым отделом с 
тех пор не загляды вал в 
нее, хотя в свое время обе
щ ал Райспортсоюзу выпол
нить эту заявку в кратчай
ший срок.

Сейчас председатель рай
потребсоюза тов. Никитин 
обещает завезти 300  пар 
качественных лы ж  с ботин
ками и 100 пар коньков. 
Но этого мало. Надо пол
ностью удовлетворить зап
росы спортсменов.

Накануне спартакиады 
и большого i '  

фестиваля молодежи
В период с 1 января по 

14 января 1961 года в 
г. Реж е состоится районная 
зимняя спартакиада. Наме
чается в ходе спартакиады 
привлечь к зимним видам 
спорта более 1500 человек, 
молодежи. В программу 
включены лыжные гонки, 
слалом, хоккей с шайбой и 
т. д. Спартакиада заверш ит
ся большим фестивалем мо
лодежи.

Спортивные коллективы 
промышленных предприя
тий, учреждений и колхо
зов призваны уж е сейчас 
начать подготовку к спар
такиаде. Необходимо про
вести массовые спортивные 
соревнования и составить 
команды для участия в со
ревнованиях районной спар
такиады.

Долг профсоюзных и 
комсомольских организа
ций— оказывать всемерную 
поддержку коллективам 
ДСО  в выполнении меро
приятий по развитию зим
него спорта.

В этом году зима рано 
вступила в свои права. В 
ноябре уже трещ али 35-гра
дусные морозы. Речки дав
но скованы ледяным пан- 
цырем. Лесные тропы за
метены белым пушистым 
снегом.

Зима пришла. Она опе
редила режевских спортсме
нов. Как показал рейд 
«П равды  коммунизма», в 
большинстве спортивных 
коллективов нет ни планов 
работы, ни лыж, ни конь
ков, ни другого необходи
мого спортимущества.

Из-за отсутствия мате
риальной базы, а отчасти 
и из-за собственной неорга
низованности и нерастороп
ности наши спортсмены ли
шены возможности с пер
вых дней зимы заняться 
лыжным и конькобежным 
спортом,

Задача сейчас состоит в 
том, чтобы наверстать упу
щенное и организованно 
начать соревнования спор
тивного сезона.

На лыжи, на коньки, то
варищи спортсмены!

Члены рейдовой бригады:
Б. M0X0B— зав. нештатным 

отделом физкультуры и спорта,
Н. МУРАВЬЕВ— инструктор 

орготдела Облсовпрофа.
Ю. МАКСИМЕНКО -преподаватель 

физвоспитания СУ—26,
Г. ДУРНЕВ— инструктор 

физкультуры СУ—4.

В Запорожье ведется большое 
жилищное строительство. В ны
нешнем году здесь уже заселены 
новые дома общей площадью свы
ше 110 тысяч квадратных метров. 
К концу семилетки в городе на
мечено соорудить около полутора 
миллионов квадратных метров 
жилья.

На снимке: строительство жи
лых домов в юго-западном микро
районе.

Фото А. Красовского.
Ф от охроника ТАСС.

Семинар
работников культуры
2 8 —30 ноября в здании 

районной библиотеки про
ходил семинар работников 
культуры.

В первый день семинара 
проведено общее занятие, 
на котором заслуш ан док 
лад депутата Верховного 
Совета Р С Ф С Р  Н. И. Ка 
лугииой. Затем пропаган
дист РК  КП СС Н. Я. Сот
ников рассказал о XV сес
сии Генеральной Ассамб
леи ООН, а председатель 
райспортсоюза В. А. Мо- 
хов— о роли культпросвет- 
учреждений в физическом 
воспитании на селе.

Второй и третий дни за 
нятия проводились по сек
циям: клубных работников, 
киномехаников, библиотеч
ных работников.

Секция библиотечных р а
ботников, например, зан и 
малась методикой оформ
ления плакатов, изучением 
классификации обществен
но-политической литерату
ры, обсудила единый план 
обслуживания населения 
книгой.

Новое в р а б о т е  
ж енсовета

С 25 ноября женсовет 
города организовал деж ур
ство при горсовете. Д еж у
рят члены женсовета два 
раза в неделю (по вторни
кам и пятницам) с 2 часов 
дня до 5 часов вечера. Они 
будут отвечать на вопросы 
посетителей, принимать за 
явления, жалобы.

КО М И  А Т А  О Т Д Ы Х  л  
Д Л Я  Р А Б О Ч И Х

Для рабочих Режевского 
монтажного участка адми
нистрация выделила комна
ту отдыха. Началось ее обо
рудование под красный 
уголок.

В. К0ЧНЕВ.

„ПРАВДА КОММУНИЗМА"
2 декабря I9 6 0  г. 3 стр.



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
„Чуткое" отношение к людям

Учительницей младших 
классов я работаю более 
30 лет. Третий год заведую 
Бобровской начальной шко
лой.

Поселок Бобровка от Ре
ж а находится на расстоя
нии 12 километров. Доро
га  здесь очень плохая. В 
1958 году, когда я начи
нала работать в этой шко
ле, бывший директор Боб
ровского Дома инвалидов 
И. А. Белоусов подписал 
решение родительского со
брания о предоставлении 
учителю два раза в месяц 
лош ади для поездок в
г. Реж . И это решение 
всегда выполнялось.

Но вот идет третий ме
сяц, как директором в Д о 
ме инвалидов А. И. Бор
зов. И порядки стали дру
гими. Лошади учителю 
брать не разрешается. Во
зить в Реж  детей, которые 
учатся в школе №  1, тоже 
не разрешается. Поэтому 
и происходят подобные слу
чаи, какой произошел в 
конце сентября.

Фая Новоселова, учени
ца 5 класса школы №  1,

возвращ аясь из школы до
мой, натерла ногу. Сняла 
ботинки и половину рас
стояния от Реж а до Боб
ровки ш ла босиком. Было 
уже прохладно, девочка 
простудилась и около ме
сяца не могла посещать 
школу.

А вот случай, имевший 
место в ноябре. Мне нуж 
но Ьыло получить зарпла
ту за вторую половину ок
тября. В Р еж  я пошла пеш
ком. Там купила сто тетра
дей для учащ ихся, получи
ла библиотечку и, навью
чив все это на плечи, от
правилась на Бобровку. 
Когда подходила к посел
ку, стало смеркаться. До
рога была скользкая. Я 
поскользнулась и упала, 
больно ударившись грудью. 
Дыхание перехватило, и я 
минут 5 леж ала на дороге, 
не в силах передохнуть. 
Потом поднялась и со сле
зами пошла к поселку.

Не обидно ли: А . И. Бор
зов жалеет лош ади, забы 
вая при этом о живых лю 
дях.

3. ЗАПРУДИНА.

Н ет  .заботы
К работе в зимних усло

виях готовятся с осени: 
утепляют двери, окна, ре
монтируют отопительные 
приборы.

Видно, что такая подго
товка была проведена в ма
газине №  4. Здесь тепло, 
продавцы работают в белых 
халатах, косыночках.

о п р о д а вц а х
Совсем другое в магази

не №  5. Двери не утеплены, 
закрываются плохо. В по
мещении холодно, поэтому 
продавец, чтобы не просту
диться, вынужден одевать
ся потеплей. И в таких ус
ловиях, конечно, работать 
сложнее.

М. НЕФЕДКОВА.

Д Л Я  НИХ З А К
Законом категорически 

запрещено загрязнять во
доемы. Однако до послед
него времени в реку Реж 
спускается большое коли
чество ш лака из плавиль
ного цеха никелевого заво
да. Ниже плотины река 
сильно засорена этим отхо-

ОН НЕ ПИСАН
дом производства. В черте 
города она так обмелела, 
что из нее трудно зачерп
нуть ведро воды. Где уж 
тут водиться рыбе!

Очевидно,закон писан не 
для руководителей никеле
вого завода.

И. Останин, В. Рянов, М. Чирков.

Нас плохо снабжают
Плохо снабжает Глин

ское сельпо продовольст
венными товарами нас, ж и
телей Леневки.

Совершенно недостаточ
ное количество привозят 
хлеба. Нет в продаже и 
муки, круп, макаронных 
изделий, печенья.

Мне, как председателю 
лавочной комиссии, часто 
приходится слышать наре
кания на работу сельпо.

О том, что нас плохо 
снабжают, знают и предсе
датель сельпо тов. Сидоров 
и председатель правления 
райпотребсоюза тов. Н ики
ти н ,'н о  мер они не прини
мают.

С. КУЗЬМИНЫХ.

В Демократической Республике 
Вьетнам развернулась уборка осен
него урожая риса. Выборочный 
обмолот показывает, что в этом 
году урожай будет выше, чем в 
прошлом.

Нынешняя осень знаменательна 
в жизни вьетнамских крестьян. 
Более 80 процентов тружеников 
сельского хозяйства будет рабо
тать на полях сообща, в коопера
тивах. В деревнях развернулось 
соревнование за быстрейшую убор
ку урожая.

На снимке: члены кооператива 
Ян-а определяют степень зрелос
ти риса.

Фото Вьетнамского  
информационного агентства.

Кадр из кинофильма „Северная повесть", поставленного режис
сером Евгением Андриканисом на студии „Мосфильм", по одноимен- 

I ной повести Константина Паустовского. #
Роль Павла Бестужева в фильме исполняет Олег Стриженов. Две 

роли (шведской девушки прошлого века и нашей современницы 
Мари) исполняет латвийская актриса Ева Мурниеце.

Ф отохроника ТАСС.

ЗАРУБЕЖНЫЕ
НОВОСТИ

Провозглашение 
независимости Мавритании
ПАРИЖ, 28 ноября. 

(ТАСС). Как сообщает агент
ство Франс Пресс, в полночь 
с 27 на 28 ноября в Нацио
нальном собрании в г. Нуак
шот премьер-министр Мок- 
тар Ульд Дадда провозгласил 
формальную независимость 
М авританской Исламской 
Республики.

Народ Англии протестует
ЛО Н ДО Н , 28 ноября. 

(ТАСС). Корреспондент 
«Ньюс оф уорлд» Томас 
сообщает, что, согласно ин
формации, полученной из 
Бонна, германские воин
ские части в скором време
ни прибудут на базы в Ан
глии по приглашению анг
лийского правительства.

Представитель министер
ства обороны в Бонне за 
явил, что правительство 
Англии сделало предложе-

День борьбы за освобождение 
Африки от империализма

По призыву Постоянного 
секретариата Совета соли
дарности стран Азии и 
Африки 1 декабря отме
чается День борьбы за ос
вобождение Африки от им
периализма.

В наши дни в Африке 
происходят знаменательные 
события. Разбуженные ре
волюционными бурями в 
Европе и Азии африкан
ские народы один за дру
гим сбрасывают цепи ко
лониального рабства. Лето 
1960 года особенно насы
щено бурными политичес
кими событиями на аф ри
канском континенте, где 
стремительными темпами 
идет развал колониальных 
режимов и одно за другим 
возникают независимые го
сударства. Терпят круш е
ние французская, британ

ская и бельгийская коло
ниальные империи. От яр
ма колониализма освобо
дилась значительная часть 
африканского континента.

Чтобы удерж ать свои по
зиции в колониях, импе
риалисты прибегают к по
литике насилий, провока
ций, шантажа и раскола. 
Вероломную агрессию ко
лонизаторы совершили про
тив Республики Конго. Ин
тервенция империалистов 
против конголезского на
рода явилась заговором 
против всех африканских 
народов, борющихся за пол
ную ликвидацию колониа
лизма, за свободу и мир
ное развитие. Однако ника
кие репрессии и заговоры 
не в силах остановить ход 
истории. Все решительнее 
поднимаются на борьбу на

роды Кении, Танганьики, 
Уганды, Анголы, Мозамби
ка и других африканских 
колоний. Во всех этих стра
нах все настойчивее звучит 
лозунг: «Независимость не
медленно!» Недалек день, 
когда вся Африка будет 
свободной.

Свидетельством гигант
ского роста самосознания 
народов Африки, их един
ства и солидарности яви
лись состоявшиеся в 1960 
году Вторая конференция 
народов Африки, конфе
ренции независимых аф ри
канских государств. П ер
вые успехи этих стран в 
создании самостоятельной 
экономики, в развитии на
циональной культуры слу
жат ярким -примером для 
всех африканских народов 
в борьбе за полное осво
бождение от колониализма.

Следом за Азией А фри
ка вступает в мировую ис
торию как континент неза

висимых государств, гото
вых внести вклад в дело 
всеобщего прогресса. Мощ
ное движение против ис
пытаний атомной бомбы в 
Сахаре, нарастающая борь
ба за ликвидацию военных 
баз и вывод иностранных 
войск, против военных аван
тюр империализма, за ра
зоружение охватило все аф 
риканские страны.

Советский Союз и дру
гие социалистические госу
дарства оказывают всемер
ную поддержку борющимся 
за свою свободу народам 
Африки. Все прогрессив
ное человечество с большим 
удовлетворением встретило 
Декларацию о предоставле
нии независимости коло
ниальным странам и наро
дам, внесенную товарищем 
Н. С. Хрущевым от имени 
Советского правительства 
на XV сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН.

ние Западной Германии и 
можно считать, что это, 
предложение будет принято.

Корреспондент пишет,что 
первыми прибудут в А нг
лию военнослужащ ие за 
падногерманских ВВС.

Западногерманские а р 
мейские и военно-морские 
подразделения будут раз
мещены в некоторых пунк
тах восточного побережья 
Англии.

Как указы вает коррес
пондент, из различных рай
онов Англии начали посту
пать протесты против пред
стоящего прибытия запад
ногерманских войск. П ре
зидент федерации торговых 
советов Мидленда Гарри 
Бэйкер заявил: трудно сдер
жать отвращение к идее 
пустить сюда этих немцев. 
Если они прибудут в Мид- 
ленд, мы предложим про
вести демонстрации про
теста или бойкот.

Р едактор  Е. Н О В О С Е Л О В .

СЛАБИНСКАЯ Елена Васильев
на, проживающая в г. Реже, ули
ца Орджоникидзе, 26, возбуждает 
дело о расторжении брака с 
СЛАВЯНСКИМ Иваном Моисе
евичем, проживающим в Киевской 
области, Березанский район, село 
Жуковка.

Дело будет рассматриваться в 
Народном суде 2-го участкаРежев- 
•ского района.
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